

# La première pierre est scellée

**Le futur centre de secours, construit à Olivet, accueillera les pompiers locaux et ceux de Saint-Hilaire. Un bâtiment construire pour au moins 30 ans.**

**C'**est en présence de différentes personnalités politiques locales qu'a été posée la première pierre du futur centre d'incendie et de secours d'Olivet, regroupant les pompiers olivetains et hilairois, rue de la Trésorerie.

Hugues Saury, sénateur, et conseiller général du canton, ancien maire d'Olivet, a soutenu ce projet pendant plusieurs années, alors que l'éventualité de la fermeture de la caserne des pompiers était envisagée en 2006.

**« Un dossier sensible », selon Hugues Saury**

« C'est un dossier sensible qui m'a marqué. Nous avons tous un réel attache-



**TRADITION.** Marc Gaudet, président du conseil départemental, s'apprête à glisser le parchemin dans la pierre.

chement à nos sapeurs-pompiers. Et puis, à Olivet et Saint-Hilaire, il y a des

générations de sapeurs-pompiers qui se sont succédé ».

## ■ Le futur centre de secours en bref

Le futur centre, d'une surface de 750 m<sup>2</sup>, accueillera une quarantaine de sapeurs-pompiers placés sous l'autorité du capitaine Florent Pelé et de son adjoint l'adjudant-Chef Denis Emery.

Le projet, de plus d'un million d'euros, a été confié à l'architecte Vincent Bourgoïn. Il est prévu un espace pour installer les deux anciennes voitures de pompiers Delaugère et Clayette, ce qui ravit les pompiers. Le chantier devrait s'achever d'ici la fin de l'année, permettant ainsi une inauguration d'ici fin 2018 et, peut-être, à la Sainte-Barbe, patronne des soldats du feu.

Marc Gaudet, président du SDIS et du Département, a, pour sa part, souligné que le terrain était idéalement situé à la limite des deux communes.

## Un bâti pour 30 ans

« C'est inespéré d'avoir ce centre de secours à proximité des hilairois », a insisté Patrick Pinault, maire de Saint-Hilaire. Matthieu Schlesinger, maire d'Olivet, s'est réjoui de « la disponibilité des sapeurs-pompiers des deux communes à vouloir travailler ensemble ».

La secrétaire générale de la Préfecture a, pour sa part, salué l'action des sapeurs-pompiers volontaires.

« Nous bâtissons pour au moins trente ans. Ce centre de secours c'est du bonheur. Il permettra aux soldats du feu de mieux se préparer en terme opérationnel », a exprimé le colonel Christophe Fuchs, directeur départemental du SDIS. En conclusion, il a souligné la passion et l'engagement des sapeurs-pompiers. ■